



MEDIENINFORMATION

Junge Tänzerinnen geniessen eine Lektion mit dem Profi

Zwei Teams aus Beckenried und Oberdorf haben am School Dance Award Zentralschweiz den besten Auftritt abgeliefert. Nun erhielten sie den Lohn: Einen Tanzworkshop mit Profitänzer Curtis Burger, der schon mit Michael Jackson, DJ BoBo oder Justin Timberlake auf der Bühne gestanden ist.

Die Musik pumpt, der Bass dröhnt, «fünf, sechs, sieben, acht» und los geht's mit dem ersten Teil der neu gelernten Choreografie bestehend aus «Bounces», «Slides», «Walks» und «Claps». Mit viel Herzblut, Energie und Motivation leitet der professionelle Tänzer und Choreograph Curtis Burger die 30 Mädchen von der Orientierungsschule in Oberdorf an. Sie alle haben am diesjährigen School Dance Award Zentralschweiz mitgemacht und weil das Team «Diä Fätzigä» den Sieg in der Kategorie 7. bis 9. Schuljahr nach Oberdorf geholt hat, durften am Montag alle drei Teams diesen exklusiven Tanzworkshop mit ihm geniessen. Seit über 30 Jahren ist Curtis Burger Teil des Kreativteams von DJ BoBo und stand selbst in über 1000 Shows und Konzerten mit Weltstars wie Michael Jackson, Stevie Wonder oder Justin Timberlake auf der Bühne.

«Am besten hört ihr einfach auf zu überlegen, wie es aussieht», ist einer der ersten Tipps, den Curtis Burger den Mädchen in Oberdorf weitergibt. Er will in erster Linie seine grosse Freude am Tanzen weitergeben und den gegenseitigen Respekt fördern. «Da ich sonst meist nur mit Profis tanze, machen solche Workshops mit Jugendlichen besonders viel Spass und halten mich jung», erklärt Burger nach der intensiven Stunde. Er könne damit auch etwas zurückgeben, da er selbst ganz viel Glück gehabt habe, um eine Karriere als Tänzer machen zu dürfen. Die Mädchen aus Oberdorf fanden den Workshop «streng, aber cool und mega motivierend». Zudem habe die ganze Erfahrung mit dem School Dance Award ihre Gruppe zusammengeschweisst, erzählen sie nach dem Workshop mit strahlenden Gesichtern, «und die zehn Minuten vor dem grossen Auftritt waren ein unglaubliches Gefühl».

Genau so positiv sieht es auch Stephanie Businger, Klassenlehrerin aus Beckenried, die mit ihrem Team «Sugarboos» am School Dance Award Zentralschweiz auch den Sieg in der Kategorie 4. bis 6. Schuljahr nach Nidwalden

holte und kürzlich ebenfalls einen Tanzworkshop mit Curtis Burger durchführen durfte: «Ich würde den School Dance Award allen empfehlen. Dieser ist eine super Teamgeist-Förderung.» Auch mache es die Kinder enorm stolz, wenn sie auf der grossen Bühne zeigen können, was sie die letzten Wochen gelernt haben, so Businger. Nadja Müller, Lehrerin der ORS Oberdorf, erklärt, dass der Grossteil der Vorbereitungen für den School Dance Award im Unterricht integriert werden konnte, beispielsweise als Aspekt der kantonalen Sportprüfung im Bereich «Darstellen und Tanzen». Obwohl sie selbst leidenschaftliche Tänzerin ist, betont Nadja Müller, dass man selbst absolut kein Tanzprofi sein müsse, um mit einem Team am School Dance Award mitzumachen: «Die Choreografie für den Auftritt wurde grösstenteils von den Schülerinnen mitgebracht, denn dank TikTok-Videos gibt es ganz viel Inspiration.» Die Lehrpersonen können zudem von zusätzlichen Leistungen in Form von kostenlosen Vorbereitungs-Workshops mit externen Coaches und Weiterbildungsangeboten profitieren.

Bereits seit 2018 findet der School Dance Award jährlich im Kanton Zug in Zusammenarbeit mit den Kantonen Schwyz, Uri, Obwalden und Nidwalden statt. Schülerinnen und Schüler von der 4. Primarklasse bis zur 3. Oberstufe stellen dabei ihr Können auf der grossen Showbühne vor der Fachjury unter Beweis. An der diesjährigen Veranstaltung waren 16 verschiedene Teams mit über 200 Jugendlichen mit dabei – insgesamt 10 Teams allein aus dem tanzfreudigen Kanton Nidwalden.

RÜCKFRAGEN

Judith Odermatt, Koordinatorin freiwilliger Schulsport, Telefon +41 79 722 20 58, erreichbar am Mittwoch, 8. Mai, von 15.30 bis 16.00 Uhr.

Stans, 8. Mai 2024